



Kurs Galopp-Training

organisiert von:

PNW Sparte CC / Pferdefreunde Violental & DNW Distanzreiter Nordwest:

Galopp ist nicht gleich Galopp. **Gabriela Freiermuth** zeigt den Teilnehmern, wie ein Pferd effizient, kräfte- und gesundheitsschonend im Galopp gearbeitet wird, und wie es sich dabei am besten entfalten kann; was zu beachten ist, und wie der Reiter am besten hilft und nicht stört.

Gabriela ritt früher selber mit Jockey-Lizenz offizielle Rennen. Heute hat sie die Trainerlizenz für Rennpferde.

Alle Rassen sind willkommen; es geht nicht darum, die Pferde möglichst schnell über die Bahn zu scheuchen, sondern bei jedem Pferd sein Potential zu entdecken und entwickeln, und es bei seinen Bemühungen (im Galopp) bestmöglich zu fördern und unterstützen.

Und wer möchte nicht gerne auch einmal auf dem heiligen Turf der Grasbahn entlanggaloppieren! Und dazu mit professioneller Anleitung und Unterstützung!

Datum: Montag, 8. Juli 2024, Ausweichdatum Donnerstag 11. Juli*

Beginn: 9.00 Uhr, Treffpunkt Parkplatz Reithalle

Kursort: Rennbahn Aarauer Schachen, Aarau

Schwimmbadstrasse 18, 5000 Aarau

Auf dem Kiesplatz hinter der Reithalle parken

Kosten: CHF 80 (inklusive Benutzung der Rennbahn);

Einzahlung an: Esty H. Geissmann-Saenger, 4123 Allschwil

PC-40-160813-4, IBAN CH51 0900 0000 4016 0813 4

Bei Einzahlung am Postschalter muss CHF 5 extra bezahlt werden.

* An diesen Wochentagen ist es auf der Bahn am ruhigsten, und es fliegen nicht ständig trainierende Profis an einem vorbei. Gerade bei Trabern mit Sulky im Rennmodus reagieren andere Pferde oft etwas irritiert ...

Anmeldung bis 3. Juli 2024 an: esty.az.johnny@gmail.com

ANMELDETALON

Galopp-Training, 8. Juli 2024, Rennbahn Aarauer Schachen

Name: _____

Adresse: _____

Phone: _____

E-Mail: _____

BITTE LESERLICH SCHREIBEN!!!

Teilnahme an PNW Kursen und Prüfungen immer implizit auf eigene Verantwortung und eigenes Risiko!

Der PNW übernimmt keine Haftung für Unfälle, Krankheiten oder Schäden, welche Reiter, Besitzer oder Pferde treffen könnten. Er übernimmt auch Drittpersonen gegenüber, ausser der gesetzlichen Haftpflicht, keine Haftung für Diebstahl, Unfall oder Sachschaden.

